

ひがししょうじょうがっこう じどう  
東小路小学校児童のみなさんへ

れいわ ねん がつ にち  
令和5年9月11日

## 「クールタオル」のプレゼントについて

おおさかしりつひがししょうじょうがっこう  
大阪市立東小路小学校PTA

かいちょう やまもと まさひろ  
会長 山本 昌弘

がっこう たいいく じかん うんどうかい れんしゅう はじ せんせいたち  
2学期になり、体育の時間では運動会の練習が始まり、先生達から、みんなががんばっていると聞いています。

あつなかれんしゅう ねっちゅうしようたいさく せんせいたち  
まだまだ暑い中で練習をがんばっているみなさんに、熱中症対策として、先生達と  
そうだん  
相談してクールタオルをプレゼントすることにしました。

たいいくじゅぎょううちゅう れんしゅう あいませんせい しじ さい やすじかん  
体育の授業中の練習の合間や先生が指示された際、休み時間などに、クールタオル  
りょうからだひあつま  
を利用して身体を冷やし、暑さに負けずにがんばりましょう。

うんどうかいお いえならごとときつか  
運動会が終わったら、家や習い事の時などでも使ってもらえた、うれしいです。

～保護者（サポーター）の皆様・教職員の皆様へ～

平素より、PTA活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。

9月になり、運動会本番に向けて、練習がますます本格的になってきます。一方で、暑さが続く中、各地で運動会の練習中などに熱中症で搬送されるとの報道をよく耳にします。

そのため、先生方と相談し、熱中症対策としてクールタオルを配付させていただきました。

学校では、運動会練習の合間だけでなく、休み時間に身体を動かして汗を流した後など、学校でのルールを守りながらクールタオルを使用することにより、少しでも熱中症のリスクを軽減できれば幸いです。